



Instituto Electoral de Michoacán
*Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social* www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 19/2007

Morelia, Michoacán; 21 de mayo de 2007.

Gran interés muestran los migrantes michoacanos en el voto fuera de territorio nacional, indicó el Jefe de la Unidad Técnica del Voto Migrante, Fernando Santos Madrigal, quien se encuentra en gira de trabajo por Seattle, Yakima y diversas ciudades de Estados Unidos.

Acompañado por los consejeros Iskra Ivonne Tapia Trejo y Rodolfo Farías Rodríguez, el encargado de la votación de los michoacanos en el extranjero señaló que durante las reuniones sostenidas, desde este domingo, los migrantes manifestaron su interés en elegir al próximo gobernador del estado y en promocionar el sufragio vía correo certificado, entre los connacionales que cuentan con su credencial de elector.

Además, señalaron la necesidad de buscar los mecanismos a través de las mismas organizaciones, para que la Cámara de Diputados apruebe las reformas necesarias para la credencialización en el extranjero.

Este domingo, los consejeros y el titular de la Unidad de Voto Migrante del Instituto Electoral de Michoacán se reunieron a las 10 horas con la comunidad de michoacanos que radican en Seattle en la sede del Consulado de México de dicha ciudad.

A las 12:30 sostuvieron una entrevista con Gustavo Barros del periódico *SeaLatino* para promocionar el voto migrante.

Este lunes, los integrantes del Consejo del IEM sostuvieron una entrevista de una hora en el programa de radio "Viva México" de la estación Radio Sol y grabaron otra hora que se transmitirá posteriormente.

Durante su visita a la estación, que se transmite por el 360 AM, se logró que al menos cada hora se difunda un spot de promoción del voto de los michoacanos en Seattle de manera gratuita.

Posteriormente, Santos Madrigal, Tapia Trejo y Farías Rodríguez viajaron al Valle de Yakima para reunirse con varios líderes de organizaciones de migrantes en esta ciudad.